

Schwergewichtiger Blues-Soul

Sugaray Rayford Band bei Dissen skurril

ahav **DISSEN.** Caron Sugaray Rayford sorgte mit seinem Konzert für einen großartigen Abend beim diesjährigen Dissener Stadtfest Dissen skurril. Stimmgewaltig und spielfreudig präsentierte sich die siebenköpfige Band aus Los Angeles.

Dabei zeigte der zwei Meter große Frontman Rayford, dass er auch stimmlich ein Schwergewicht ist.

Die gewaltige Gospel- und Soulstimme begeisterte das Publikum in Dissen, und der Rathausplatz füllte sich schnell. Seine Stimme war kraftvoll und aufregend zu-

gleich, sodass auch der letzte Fuß mitwippte.

Herausragend war auch Aaron Liddard am Saxofon. Das ehemalige Mitglied der Amy-Winehouse-Band war mit viel Spielfreude dabei. Das musikalische Spektrum an dem Abend reichte vom klassischen Delta-Blues über swingenden West-Coast-Blues bis zum modernen Funk and Soul. Nach fast zwei Stunden war der Konzertabend zu Ende.



Bildergalerie vom Konzert im Netz auf www.noz.de/dissen



Caron Sugaray Rayford begeisterte mit seiner gewaltigen Gospel- und Soulstimme das Publikum in Dissen. Der Rathausplatz füllte sich schnell.

Foto: André Havergo